
L’info à l’honneur... ou presque !
Préalable du SNJ au CSE Siège

Ce Comité Social et Économique, premier de
2025, est largement placé sous le signe de
l’info… Nouveau 20 H, correspondants
régionaux, fonctionnement de France Info,
analyse de la charge de travail au sein de la
Direction de l’information, retour sur la spéciale
élection présidentielle américaine…

Des points inscrits à l’ordre du jour, en partie à
la demande du SNJ. Des points qui, pour
certains, matérialisent le désengagement de
notre direction.

Pour les correspondants, des promesses de
postes non tenues, dont un encadrant en plus
retoqué et sacrifié sur l’autel des ETP… et
toujours pas de fumée blanche pour l’équipe
supplémentaire à Marseille… Pour Poitiers,
alors que la demande d’un retour à deux équipes
complètes date de 2016, on peut toujours
attendre.

Concernant le travail conjoint entre DRH et
syndicats autour de la charge de travail, nous
avons constaté une absence quasi permanente
des représentants de la direction de la rédaction
nationale et de l’information. Les rédacteurs en
chefs des services sélectionnés ont joué le jeu,
les ressources humaines également, les
organisations syndicales bien sûr. 

À cette heure, nous ne savons pas réellement ce
que pense la direction de l’information de ce
plan d’action. Un comité de pilotage instructif,
mais sans l’un des pilotes décisionnaires, c'est à
la fois un manque de respect pour les syndicats,
mais tout autant pour les équipes éditoriales qui
étaient au rendez-vous pour des échanges
constructifs, sans pression, et certains constats
communs. Une occasion ratée pour la direction,
une de plus.
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Ce CSE se réunira dans un contexte morose,
puisque, nous le savons, l’information nationale
va participer tristement à l’effort de guerre en
devant réduire une fois de plus la voilure en
termes d’emplois. La légère hausse sur 2024 est
déjà à oublier. Nous attendons avec précision le
nombre de postes supprimés dans notre
périmètre. Non-remplacement de départs
naturels, réduction du nombre de CDD,
émissions supprimées, fin de la collaboration des
journalistes reporters d’images aux tournages
du service des sports au profit de prestataires
externes,  incompréhension économique et
éditoriale dans les choix de France Info... Tout
doit y passer, et merci quand même de nous
expliquer avec précision ce qui nous attend. La
politique du fait accompli est à chaque fois très
irritante.
 
Le tout pour une année de renouvellement de la
présidence de France Télévisions. A priori pas de
fusion, ni de holding en vue, en attendant un
budget réellement consolidé ou une nouvelle
censure du gouvernement, qui sait ?

Quoi qu’il en soit, il faut un nouveau souffle à
notre groupe. Revoir les équilibres budgétaires,
favoriser ceux qui produisent au quotidien,
protéger nos rédactions, nos moyens de
production, et ne pas faire d’une filiale un
maillon fort au détriment des salariés de la
maison mère… Une esquisse de programme, qui
sait, pour la présidence, mais en tout cas une
ligne que nos élus et notre organisation ont
défendu chaque jour dans cette instance et en
dehors.
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